GUADA NEWS

EDITORIAL

El arte de la devoción

a Semana Santa es una época muy especial en Guadalajara, al igual que en el resto de España. Son momentos de devoción, de pasión, en los que los cristianos reviven los últimos momentos de la vida de Jesucristo. Por todo ello la tradición cobra un importancia superlativa, mostrando las distintas formas que tienen los vecinos de la provincia de vivir la Pascua. Algunas, más sencillas y escuetas. Otras, realmente espectaculares. Las Pasiones Vivientes de Hiendelaencina, Fuentelencina o Trillo dan paso a procesiones tan particulares como la de los Armaos de Sigüenza o las de los Soldados de Cristo en Budia. No hay una sola localidad guadalajareña que no tenga una forma propia de celebración. Y qué decir de lo



que ocurre en la capital. El trabajo de las Cofradías y Hermandades se traduce en las procesiones que más público congregan. Ejemplos perfectos de la sobriedad propia de la Semana Santa castellana, están marcadas por la marcialidad y la disciplina de sus procesionarios. Así, es normal que cada año sean más las personas que se acercan a Guadalajara estos días para disfrutar de estas manifestaciones artísticas nacidas de la devoción. Y es que estos días son principalmente para eso, para recogerse, para intentar compartir lo que sienten los costaleros al llevar sus cargas, para disfrutar de la belleza de las tallas protagonistas de las calles. Por todo ello y mucho más, la Semana Santa se merece su Especial en Guadanews.

REVISTA de prensa

ABC

En el PP tenemos que pedir disculpas por el caso Bárcenas

Alberto Núñez Feijóo sigue siendo el alumno aventajado del PP, el que revalidó su mayoría absoluta en Galicia cuando parecía más difícil. "Un tesorero, que era un trabajador de mi partido, cometiendo fraude fiscal, con millones de euros en Suiza mientras era tesorero del PP... pues me siento engañado y estafado, y pido disculpas a los ciudadanos porque no detectamos ese tema".

The Economist

Rubalcaba es un hombre con la soga al cuello

Un artículo titulado "¿Por qué la izquierda Española atraviesa una mala racha?", el conocido semanario económico británico The Economist dice que Rubalcaba "es un hombre que sufre las consecuencias de "la herencia de Zapatero", pero que también padece "una crisis de autoridad en su partido", lo que va "apretándole la soga" mientras sigue "la rebelión" de los socialistas catalanes.

EL PAÍS

Banqueros en el Banquillo

España está batiendo muchos récords con esta interminable crisis financiera. Uno de ellos es tener nueve juicios abiertos contra otras tantas entidades financieras: Bankia, Caja Madrid, Banca Cívica, CAM, Banco de Valencia, Caixa Penedés, Caja Castilla La Mancha y Eurobank, cuya quiebra se produjo en 2004. Se estima que pueden estar imputados unos 90 ejecutivos (74 en la Audiencia Nacional y otros 16 de Banca Cívica en el juzgado de Pamplona).

LAVANGUARDIA

El'Saloufest'recibe a 7.000 jóvenes estudiantes británicos

La decimotercera edición del Saloufest ha arrancado este domingo con la llegada al municipio del Tarragonès los primeros 4.000 universitarios británicos participantes en el festival. Un año más, y bajo la expectación mediática, los jóvenes han llegado en autocares y se han empezado a instalar en los hoteles que abren estos días para acogerlos. Los universitarios llegarán en tres turnos, del 23 al 29 de este mes; del 1 al 7 de abril; y del 8 al 14 de abril, según ha informado la entidad organizadora, I Love Tour. Los hoteles y otros establecimientos de la zona turística de Salou consideran que la iniciativa les ayuda a alargar la temporada de Semana Santa y hace que abran más tiempo. En cambio, los vecinos se han mostrado enfadados y cansados de este festival y han asegurado que prefieren irse fuera estos días para evitar el ruido. Salou está certificado como Destino Turístico Familiar y como Destino en Turismo Deportivo y el Ayuntamiento considera que Saloufest encaja dentro de su oferta turística.

LA cola del pan

Otro sinsentido

Una vez más el Partido Socialista ha dado la espalda a las familias de las víctimas del incendio de la Riba de Saelices. En el último pleno de las Cortes Regionales y a propuesta del gobierno regional, se aprobó una indemnización económica para las familias de las víctimas. La primera que realiza la Junta de Comunidades y que suponía cumplir la promesa electoral de María Dolores Cospedal. El PSOE no sólo se opuso y pidió una rebaja en las cantidades económicas, sino que solicitó

indemnizaciones para los técnicos que fueron imputados en el juicio para buscar culpables por la catástrofe. Otra ocasión pérdida para reconciliarse con once familias que bastante han sufrido ya.

Las paredes oyen

Como cada año por estas fechas comienzan a circular por Guadalajara los rumores sobre qué ilustres aficionados estarán presentes en la Tradicional Corrida de Primavera de Brihuega. Siempre se ha dicho que las paredes tienen oídos, y nosotros hemos puesto las orejas bien atentas

para adelantarles a ustedes, algunos de esos que suenan. La nieta de Franco Carmen Martínez Bordiú parece ser que ya tiene comprada su entrada para La Muralla, al igual que la vedette Norma Duval. Dos que nunca fallan, y que repetirán son el torero Jaime Ostos y el periodista Jesús Mariñas. Además de estos personajes conocidos, asistirán otros rostros habituales de la televisión y sus reality shows, que nunca pueden faltar en Brihuega. Pero lo más importante, es que si el tiempo no lo impide, estarán Juan José Padilla, Morante de la Puebla y Alejandro Talavante. Una terna de auténtico lujo.

Se busca reto

Un reto, eso es lo que necesitaba el entrenador alcarreño Quique López para salir
del ostracismo. Y eso mismo es lo que le
ha ofrecido el Marchamalo. Una plantilla
para no pasar apuros, un equipo colista
de la categoría y diez partidos por delante
para tratar de salvarse del descenso. El
primero acabó con una lógica derrota en
Talavera de la Reina y este sábado frente
a otro equipo hecho para ascender como
es el Villarrobledo, nueva derrota. pero
mientras hay vida, hay esperanza.